

## ヒヨドリのピピちゃん！



桜山保育園で飼っているヒヨドリのびびちゃん。

生まれたばかりの時、7月の台風で園庭のけやきの木から落ちてしまいました。ほかの2匹は死んでしまったのですが、びびちゃんは、桜山保育園の職員の必死の育児？（鳥育て）により、今は自由に空を飛べるほど大きくなりました。

このびびちゃんは、子どもたちの人気者ですが、朝はとっても元気がよく、人の気配がすると、「ピピピピ！びよびよ！」と必ずおはようの挨拶をして近寄ってきます。また人の頭や肩にも飛んできます。夜はというと、7時半頃には眠りにつき、朝まで静かにしています。食事は…本来は虫や木の実等を食べなければならないのですが、そのような類のものはあまり好みではないようで、バッタや興梧を見せると、「ピピピピ……」と叫びながら逃げていくようです。粉末の餌を水で溶かし練ったものや、果物（スイカ・バナナ・なし・リンゴ等）はよく食べうんちもします。これまで、いえ、今現在も人間に育ててもらっているため、本来の食べ物よりもとても上品なものがお好みのようです。しかも昼間は園庭を自由に飛び回っているのですが、夕方になると、ちゃんと戻ってきて、かごの中に入り、餌（食事）をほしがります。……なんとかわいいことでしょう！

人間に対して全く警戒心がなく、人が大好き！人といると安心するようです。びびちゃんは、本当は野鳥なのですが、他の鳥から追いかけられると、怖がって逃げたりもしますし、行動範囲も今は桜山保育園の園庭周辺のみになっているようです。……しばらく様子を見ながら大切に育てていきたいと思います。

自分はヒヨドリなんだ！と自覚する日が来て、飛び立っていくかもしれないその日まで……。

びびちゃんが自立するということは、いなくなるということの意味するのではないかと思うと大変寂しいのですが、びびちゃんにとっては、その方がもしかしたら、幸せなのかもしれませんね。



## 出産ラッシュ！！おめでとう！！

今、桜山保育園の3人の職員が育児休暇中です。それぞれのおうちで赤ちゃんを一生懸命育てていることと思います。また、保護者の方々も、妊娠された方、出産された方等数名おられます。

さらに、ヒヨドリのびよちゃんに影響されたのか？園庭の汽車の遊具の近くにある木の上で、鳩のヒナが孵っています。

今年は、桜山保育園は、出産ラッシュ（鳥も含めて……）で、おめでたい年になり、大変うれしく思います。……きっといいことがあるような気がしています！！

赤ちゃんは、この世に生まれてきたことは、幸せ！人が大好き！人に大切にしてもらいたい！人と会えてよかった！と思っています！愛情をこめて大切に育ててくださいね！私たちも応援します。

でも、何か育児等で困ったことがあったら、いつでも相談に来てくださいね！

園長 伊藤美佳子



# 9月 行事予定



日	月	火	水	木	金	土
					1 体育遊び (うさぎ・つばさ)	2
3 休園	4 体操教室	5 ダンス	6 リトミック (うさぎ・支援)	7	8 体育遊び (うさぎ・つばさ)	9
10 休園	11 監査 体操教室	12 ダンス	13 ファミサポ 講習会	14	15 敬老の集い	16
17 休園	18 休園 敬老の日	19 ダンス	20 フラダンス (支援)	21 誕生会	22 体育遊び (うさぎ・つばさ)	23 休園 秋分の日
24 桜山元気祭り	25 体操教室	26 ダンス	27 ヨガ (つばさ・支援)	28	29 体育遊び (うさぎ・つばさ)	30

\*体操教室は、つばさ、きりん組、ダンス・リトミックは、つばさ・きりん・うさぎの活動です。

### ★草取りのご協力よろしくお願いします！

10月1日(日)午前7時から8時頃まで、園舎北側広場の草取りをしたいと思います。運動会が気持ちよくできますように皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

★軍手、草取り用具、汗拭きタオル、水分などは、各自ご持参していただきますようお願いいたします。

### ★つばさ組の保護者様へ

お知らせと送迎のお願い

#### ●桜山元気祭りについて

午前8時半から、小鳩幼稚園の子ども達と一緒にのみこしを担いで桜山郵便局をスタートします。その後桜山小学校体育館で“春夏秋冬”を踊ります。下記の通り、お子様の送迎のご協力をよろしくお願いいたします。解散は、桜山小学校体育館です。

\*日 時…9月24日(日)

\*集合場所…桜山保育園 光組

\*集合時間…午前7時50分

\*服 装…体操服



#### 保育のねらい

★ 夏の疲れを取り、徐々に生活のリズムが整うようにする。

★ 体を動かしてのびのびと運動遊びを楽しむ

### ★夏の疲れにご自愛ください！

朝、夕は心持ち涼しくなりましたが、まだまだ日中は暑いです！子ども達は、汗びっしょりになって園庭で元気に遊んでいます。なかには風邪を引いたり、熱を出したり、胃腸炎、嘔吐等で、夏の疲れが出ている子ども達もいるようです。保護者の方々も、お子様の看病やお仕事などでお疲れだと思いますが、お子様と共に、ご自分の健康管理にも十分気をつけて下さい。



### ★敬老の集いのご案内★

9月15日(金)午前10時～11時半くらいまで、敬老の集いを行います。2階ホールで、2、3、4、5歳児の子ども達の可愛い歌声を聴きながら、楽しいひと時を過ごしたいと思います。お茶とお茶菓子等の準備がありますので、参加される祖父母様は、下記に必要事項を記入し9月8日までに、保育園にご提出下さい。お待ちしております。

.....切り取り.....

#### 敬老の集い・参加申込書

参加される祖父母様のお名前

( ) ( )  
( ) ( )  
( ) ( )

計 ( )

年齢が一番上のお子様のお名前とクラス

( ) 組 ( )



平成29年9月1日

保護者様

桜山保育園長 伊藤美佳子



## ノーメディアデーに挑戦してみませんか？

保幼少中連携（保育園、幼稚園、小学校、中学校のつながり）の一つの試みとして、荒尾第四中学校区の保育園（野原保育園・桜山保育園）、幼稚園（府本幼稚園・小鳩幼稚園）、小学校（八幡小学校・府本小学校・桜山小学校・清里小学校）、中学校（荒尾第四中学校）が、同時にノーメディアデーに取り組むことになりました。

ノーメディアデーとは、その日を、テレビを見ない、ゲームをしない、DVDを見ない、携帯を扱わない日にすることです。日頃テレビを見ないご家庭、ゲームはしないお子様は、そのままでもいいと思います。食事中や寝る前も、何気なくテレビを見ている、お子様が、毎日ゲームをしている、というご家庭は、今月のうち何日か都合の良い日に、なるだけ、テレビやゲーム等を我慢して、お子様と一緒に、絵本を読んだり、遊んだり、その日の出来事をみんなで話したり、お子様と触れ合う機会を作ってみましょう。…何か新しい発見があるかもしれません！

●ノーメディアデーに取り組まれて、以下のアンケートに答え、ご提出ください。よろしくお願ひします。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・切り取り・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

★お子様の年齢（ ）

- ① ノーメディアデーは実施できましたか？                   はい                   いいえ
  
- ② テレビ、ビデオを見ない、ゲームをしない等についてお子様は、なにか言いましたか？
  
- ③ 主に何をして過ごしましたか？
  
- ④ テレビ等を見ないことで発見したことはありましたか？
  
- ⑤ 他に何かご意見などありましたらお書きください。

